



Cámara de diputados avala a 20 magistrados del TFJ

La Comisión Permanente del Congreso de la Unión aprobó con 19 votos a favor, 9 en contra y 5 abstenciones el nombramiento de los 20 magistrados para las salas regionales del Tribunal Federal de Justicia Administrativa (TFJA). La oposición integrada por el PAN y Movimiento Ciudadano cuestionó la ratificación de las designaciones enviadas por el presidente de la República por considerar que sólo dos cubrían el perfil, ya que el resto eran “cuotas y cuates” de Palacio Nacional.

<https://diariodecolima.com/noticias/detalle/2024-01-29-cmara-de-diputados-avala-a-20-magistrados-del-tfja>